

## Dos personas resultan heridas al ser atropelladas cruzando un paso de peatones en la UJI - Levante de Castelló - 18/04/2015



Momento en el que los heridos están recibiendo asistencia médica. CASTELLONCONFIDENCIAL

# Dos personas resultan heridas al ser atropelladas cruzando un paso de peatones en la UJI

► El conductor se despistó y frenó pero los viandantes se desequilibraron y cayeron al suelo ► Fueron trasladados al hospital con pronóstico reservado

**NEREA SORIANO** CASTELLÓ

■ Dos personas resultaron ayer heridas leves en un accidente que tuvo lugar en el campus de la Universitat Jaume I (UJI) de Castelló. Alrededor de las doce del mediodía, un turismo arro-

lló a una pareja que en ese momento pasaba por el paso de peatones. Los heridos son un hombre y una mujer, uno de ellos estudiante de la misma universidad, que visitaban en campus universitario y el con-

ductor del vehículo era un hombre mayor que iba a la óptica del Ágora.

Los heridos fueron trasladados al Hospital General de Castelló con pronóstico reservado por varias contusiones y ella,

además, con una pequeña brecha en la cabeza.

Al parecer, la pareja iba a cruzar una de las vías y lo hizo por un paso cebra. En ese momento, un turismo, que no iba a gran velocidad, no vio a los viandantes e intentó frenar, sin éxito, ya que los peatones cayeron al suelo. A tenor de las heridas que presentaba la pareja, las primeras hipótesis apuntan a un posible despiste del conductor que, frenó de manera inmediata, pero no pudo evitar que los peatones se desequilibraran y cayeran al suelo. Así las cosas, las heridas habrían sido provocadas por la caída y no por contacto directo con el vehículo que, en ese caso, las heridas hubieran revestido de más gravedad.

### Atención médica

Tras el sucesos, los allí presentes en el momento del atropello llamaron a la Policía Local de Castelló y al Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU) que acudió al lugar de los hechos donde realizó una primera atención sanitaria a los heridos. No obstante, y como medida preventiva, ambos fueron trasladados al Hospital General con pronóstico reservado.

Cabe señalar que el campus universitario está lleno de badenes que impiden que los vehículos alcancen gran velocidad, precisamente, por que es una zona muy transitada por peatones y los propios universitarios. Es por ello que se baraja la posibilidad de que el vehículo no llegara a tocar a los peatones y que estos cayeran al desequilibrarse por la situación.